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● 見面前：我們先以電子郵件找到對方，再以Instagram訊息聯繫。Buddy會在群組詢問

關於選課、飲食、天氣等問題，所以可以先提前思考如何回答一些學校相關的基本問

題。

● 見面後：第一次見面時彼此仍有些不熟悉，加上有些人下午有課，中午一起吃吃飯便無

太多交流，之後仍有持續以訊息聯絡。第二次為我和Buddy單獨見面，覺得比第一次相

處還要更自在些。我們一起去了永康街、師大與公館商圈，吃了老虎麵和豆花，也喝了

手搖飲料。我向她介紹我平常喜歡吃的食物，她也像我推薦她在台灣發掘的美食，我

們也彼此分享了覺得好玩的地方和在台灣其他縣市旅遊經歷。我認為最大的收穫為不

同文化的交流，雖然我們的Buddy是香港人，語言交流障礙不大，但平常口語單字上仍

有差異，她向我提到她來台灣後學了許多「台式流行語」，我也向她請教香港的流行語

，是個非常有趣的經驗。


